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会議名 

（審議会等名） 
令和４年度 第４回大野中地区まちづくり会議(全体会) 

事務局 

（担当課） 
大野中まちづくりセンター 電話０４２－７４１－６６９５（直通） 

開催日時 令和４年１２月１日（木） 午後７時００分～午後８時３０分 

開催場所 大野中公民館 1 階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   ２１人（別紙のとおり） 

その他    ０人 

事務局    ２人 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 １人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 



会議次第 

 

１． 開会 

 

２． 会長あいさつ 

 

３．議題 

（１）令和４年度大野中地区まちづくりを考える懇談会の振り返りに

ついて 

 

（２）令和５年度大野中地区まちづくりを考える懇談会のテーマの検

討について 

 

（３）旧東清掃事業所跡地利用に係る地域住民検討委員会の設置につ

いて 

 

４．その他 

（１） 各団体の情報提供・情報交換について 

（２） 今後のスケジュールについて 

 〇第５回全体会 

  日時：令和５年２月２日（木）１９時００分 

  場所：大野中公民館大会議室 

 

５．閉会あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



審  議  経  過 

 

主な内容は次のとおり。 

 

１．開会 

 

２．会長あいさつ 

 

３．議題 

（１）令和４年度大野中地区まちづくりを考える懇談会の振り返りについて 

  事務局から、資料及び当日の市の回答の再確認の説明をした。 

【結果】意見なし。 

 

（２）令和５年度大野中地区まちづくりを考える懇談会のテーマの検討について 

  事務局からの説明の後、テーマの検討を行った。 

 【結果】次回のまちづくり会議で、継続協議することになった。 

 

【主な意見】 

（大谷委員）地域の人材不足は、大野中地区だけの問題ではない。子ども会に入ると、

役員をやらされるから入らない、という方も多く、子ども会に入らなくても、学校

の登校班だけは入らせて欲しいという方も多い。原因としては、昔より、母親が忙

しくなってしまったから。地子連では、子ども会から役員を選出いただかないこと

にした。今後、例えば、７０～８０才くらいの元気な方も多いので、市が、そうし

たボランティア活動等をした方に、ポイントを付与するような事業を実施して、何

かメリットがある様にすればどうか。 

（事務局）以前、マイナンバーカードの普及のため、マイナンバーカードに紐付けて、

ポイントを付与する事業を国が実施していた。相模原市でも、この事業を活用して、

地域活動ポイント事業を実施していた。しかし、国が事業を廃止してしまったため、

地域活動ポイント事業も終了してしまった。例えば、地域活性化のため、これに代

わる市独自の事業を実施できないか等は、検討の余地があるのではないか。 

（古賀委員）交通安全の活動をしているが、今年度、道路の話であったので、２年連

続、同じようなテーマにするのはどうなのか。しばらく、テーマにしていないもの

として、平成２３年度にコミュニティバスをテーマにしているが、どうなのか。 

（森会長）大野北で運行しているコミュニティバスの状況はどうか。 

（事務局）継続運行には、乗車率等の要件もある様だが、何とか要件を満たして継続

できている状態と聞いている。コミュニティバスについては、乗車率のほか、既存



の路線バスとの競合を避けることや、地域で運営するための団体を設けなくてはな

らない等の要件もあり、ハードルが高い様である。 

（森会長）コミュニティバスではなくても、小さめのワゴンバス等はどうなのか。 

（事務局）平成２３年度に懇談会を実施した際に、コミュニティバスは要件が厳しい

事が分かったため、それ以来、話は頓挫しているものと思われる。このため、コミ

ュニティバスだけでは、発展性がないので、高齢者の移動支援や買い物支援等、少

しテーマの間口を広げる必要あるのではないか。 

（森会長）もう少しテーマの案が欲しいので、次回に継続協議とする。 

 

 

（３）旧東清掃事業所跡地利用に係る地域住民検討委員会の設置について 

 森会長の説明の後、意見交換が行われた。 

 【結果】委員会を設置し、１月中旬～下旬頃に開催することになった。 

 

【主な意見】 

（大久保委員）市の財政状況が厳しいというので、一歩引いて、芝生の広場の要望書

を提出したが、市から何も回答がなく、いきなり給食センターの話を出してきて、

給食センター以外の土地がどうなるのか、市は全体計画を何も示さず、それはない

のではないか。また、建物の下の土壌汚染も問題ないから、と言うのならまだ理解

できるが、これでは、調査結果によっては、結果的に建てられないかもしれず、進

め方の順番がどうなのか。 

 

４．その他 

（１）各団体の情報提供・情報交換について 

古賀委員から１２月９日（金）に大野台中学校で交通安全スケアードストレイト

事業を開催するので、見学希望の方は事務局に連絡いただくよう案内があった。 

 

（２）今後の日程について 

〇大野中地区まちづくり会議（第５回全体会） 

    日時：令和５年２月２日（木）１９時から 

    場所：大野中公民館大会議室 

 

５．閉会あいさつ 

 古賀委員から閉会のあいさつがされた。 

以 上   

 



大野中地区まちづくり会議委員名簿 

（まちづくり会議委員の役職：会長◎、副会長◇） 

No 推薦団体名 役職等 氏名 備考 

1 大野中地区自治会連合会 会長 ◎森 逸雄 出席 

2 大野中地区社会福祉協議会 会長 ◇新國 満 出席 

3 大野台公民館 館長 ◇髙安 祥介 出席 

4 大野中地区商店会 代表 ◇田村 小次郎 出席 

5 大野中地区民生委員児童委員協議会 会長 ◇堤 道子 出席 

6 大野中地区老人クラブ連合会 会長 ◇臼倉 昭夫 出席 

7 大野中地区自治会連合会 副会長 細谷 剛 出席 

8 大野中地区自治会連合会 副会長 川島 光子 出席 

9 大野中地区自治会連合会 副会長 大浦 一人司 出席 

10 大野中公民館 館長 大久保 宗俊 出席 

11 大沼公民館 館長 佐藤 純 出席 

12 大野中地区子ども会育成連絡協議会 代表 大谷 喜一郎 出席 

13 大野中地区青少年指導委員 代表 野口 裕光 出席 

14 大野中地区スポーツ推進委員 代表 佐伯 美鈴 出席 

15 大野中地区小学校ＰＴＡ 代表 山口 恵 出席 

16 大野中地区中学校ＰＴＡ 代表 町田 摩里香 欠席 

17 大野中地区健康づくり普及員 代表 後藤 伊津子 出席 

18 大野中地区ボランティアグループ 代表 上林 眞由美 出席 

19 大野中地区防犯協会 代表 平野 大介  欠席 

20 大野中地区交通安全母の会 代表 古賀 幸枝 出席 

21 大野中地区連合自主防災隊 代表 稲毛 一利 出席 

22 相模原市消防団南方面隊第３分団 代表 西口 卓也 出席 

23 大野中地区企業（大野台事業所協議会） 代表 藤崎 英人 欠席 

24 大野中地区地域包括支援センター 代表 水戸部 慶子 出席 

 


